



Organización de Parlamentarios Europeos contra la Corrupción llama a la ratificación acelerada de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción

Bruselas, 11 de julio de 2005 - OMPCC-Europa, la Sección europea de la Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción, llama a los gobiernos europeos a ratificar la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, o CNUCC.

La Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (CNUCC) fue firmada por 123 gobiernos en México, en 2003, y consagra los principios y herramientas para que los gobiernos luchen contra la corrupción, incluyendo medidas destinadas a prevenir la corrupción así como la criminalización de la misma y la recuperación de activos. La CNUCC es el único instrumento completo de alcance mundial para combatir la corrupción.

Hasta el momento sólo 26 de los países signatarios han ratificado el documento, y se necesitan 30 para que la convención entre en vigor. Hasta ahora, Hungría es el único Estado Miembro de la UE que ha ratificado la CNUCC.

"La OMPCC-Europa acoge con beneplácito la mayor importancia acordada recientemente a la reducción de la pobreza en la agenda política, pero el mejoramiento de las condiciones de los pobres del mundo no es solamente un problema financiero – es un asunto de buena gobernabilidad. La ayuda y la reducción de la deuda no beneficiarán a los más pobres del mundo a menos que disminuya la corrupción en esos países en desarrollo donde los beneficios de esas medidas no han sido distribuidos en forma justa hasta ahora," dijo la MPE Edith Mastenbroek, una importante miembro de la OMPCC-Europa.

Doña Mastenbroek continuó afirmando, "Que ésa es la razón por la cual los gobiernos europeos deben dar un buen ejemplo al resto del mundo ratificando la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción y poniéndola en efecto. Esperamos que Gran Bretaña, actualmente en la presidencia de la UE, eche realmente a andar la ratificación en Europa, ya que ese gobierno ha afirmado que tiene la intención de ratificar la CNUCC a fines de 2005."

La OMPCC-Europa tratará en profundidad el asunto de la promoción e implementación de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción en una conferencia oficial a celebrarse en el otoño de 2005.

La *Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción* (OMPCC) fue creada en 2002, en Ottawa, Canadá, por unos 170 parlamentarios venidos de todo el mundo. La OMPCC ahora tiene secciones nacionales y regionales en África, Asia, el Medio Oriente, Nuevos Estados Independientes, América del Norte y América del Sur. Hasta ahora la OMPCC no había tenido representación regional en Europa.